

Volleyballgrafing

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

mit 2 Punkten aus zwei Spielen ist die Meinung über den Saisonstart noch in der Schwebe. Gegen Dachau begann man nervös und kämpfte sich sensationell zurück um dann doch knapp zu verlieren, bei der TG Rüsselsheim konnte man zweimal in Führung gehen und verlor am Ende unglücklich 2:3 (28:26, 14:25, 25:20, 23:25, 12:15). Doch vorallem Rüsselsheim ist als amtierender Vizemeister, ein absolutes Schwergewicht in der Zweiten Bundesliga. Diesen Samstag gegen den TV 05 Waldgirmes wird entschieden, wie der Saisonstart gewertet werden kann. Ziel ist ganz klar ein Sieg gegen den Aufsteiger.

Gegen die TG 1862 Rüsselsheim spielte man sehr gut, doch in einigen wenigen Phasen schaffte man es nicht den Punkt zu machen und verlor so oft die entscheidenden Punkte. Das junge Team zeigte sich von der besten Seite, mit vollem Einsatz, toller Stimmung - oft lauter als die Zuschauer - und einer Menge Spaß am Spiel erkämpfte man sich einen sehr schweren Auswärtspunkt. "Am Anfang der Saison haben die Teams noch nicht die Konstanz, aber ich mache mir keine Sorgen. Die Jungs werden mit jedem Training besser und die Einstellung ist unglaublich gut. Letztes Jahr sind wir mit einem klaren 0:3 heimgefahren", urteilt Manager Johannes Oswald nach dem Spiel in der Opelstadt.

Am Samstag soll jetzt der erste Saisonsieg eingefahren werden. Gegen die Mittelhessen von der Lahn will man den Zuschauern ein tolles Spiel bieten und die Begeisterung weiter schüren. Als Drittligameister fahren die Waldgirmeser ein ähnliches Konzept wie wir, mit Eigengewächsen will man sich in der Liga etablieren. Die vergangenen Spiele gegen den SV Fellbach und den ASV Dachau verlor man mit 0:3 und 1:3 und so scheint die Favoritenrolle klar verteilt. Auch der Aufsteiger schiebt diese bewusst auf uns, doch es wird sicher ein hartes Stück Arbeit. "Wir wollen den ersten Saisonsieg, doch die Liga ist enorm ausgeglichen. Wir müssen unsere Leistung konstanter abrufen und der Funke muss wieder auf die Fans überspringen, dann sollte etwas drin sein.", ist sich Manager Johannes Oswald sicher. Das Publikum war super, wir wünschen uns immer eine so volle Halle und die Bereitschaft gemeinsam den Samstagabend in ein schönes Erlebnis zu verwandeln. Also kommt vorbei und freut euch auf ein tolles Spiel.

Volleyball Grafing - TV 05 Waldgirmes

03.10. 20:00 Uhr, Jahnsporthalle Grafing

Kommt zahlreich und unterstützt uns. Wir wollen gemeinsam mit euch den Mittelhessen zeigen was "Fighting Bayrisch!" heißt.

Fighting Bayrisch

Falls Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, [hier abbestellen](#).